

ECHANGER - PARTAGER - PROGRESSER

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Le 6 février 2025, Assemblée Générale ordinaire chez Délidrinks

La permanence de l'association est composée de :

- Emilie DEXTRE, permanente en charge de la Vie de l'Association
- Lana MICHEL, alternante en communication et marketing digital

Lors de cette réunion, le bilan de l'année 2024 a été présenté, mettant en lumière les actions menées, les réalisations et les événements marquants. De plus, le budget prévisionnel a été exposé, accompagné des perspectives pour l'année 2025 afin de définir les axes stratégiques de développement de l'association.

L'Assemblée Générale a également été l'occasion d'élire de nouveaux membres du bureau.

Les personnes suivantes ont été nommées :

- Sandra BOLCHINI, trésorière adjointe
- Adil TIGHAZOUINE, secrétaire adjoint



COMITÉ CONSULTATIF DES PARTENAIRES ET DES USAGERS

Réunion à l'ACCM le 3 février 2025

Un projet ambitieux a été présenté : regrouper l'ensemble des départements et des régions afin de rendre les transports en commun plus accessibles et flexibles.

Aujourd'hui, un des problèmes majeurs réside dans le coût des abonnements pour les usagers se déplaçant entre plusieurs zones. Par exemple, une personne résidant à Arles et travaillant à Nîmes doit souscrire à deux abonnements distincts : l'un pour les transports des Bouches-du-Rhône, l'autre pour le Gard. Cette double tarification alourdit considérablement la facture.

Des négociations sont actuellement en cours entre les différentes zones afin d'harmoniser les tarifs et d'éviter ces surcoûts pour les usagers qui doivent combiner plusieurs réseaux de transport. L'objectif est de proposer une solution plus équitable et avantageuse pour tous.

RENDEZ-VOUS AVEC DE NOUVEAUX ADHÉRENTS

Depuis le début de l'année, aux côtés des co-présidents, nous avons eu le plaisir d'accueillir 6 nouveaux membres, leur permettant ainsi de mieux découvrir nos actions et nos projets.

Ces rencontres ont été l'occasion de connaître leur entreprise, d'échanger sur leurs attentes, de partager nos valeurs et d'intégrer leurs idées pour enrichir nos initiatives.

Elles nous ont également permis de créer des liens entre anciens et nouveaux adhérents, favorisant une dynamique collective essentielle à la vie de notre association.

Nous sommes ravis de voir notre communauté s'agrandir et restons à l'écoute pour continuer à proposer des moments d'échange enrichissants et constructifs. D'autres rencontres sont prévues dans les prochains mois pour poursuivre cette belle dynamique!

RENDEZ-VOUS AVEC LE VICE PRÉSIDENT D'ARLES CRAU CAMARGUE MONTAGNETTE

Le jeudi 20 mars 2025, nous avons accueilli dans nos locaux, M. Jalabert, Mme Heyte et M. Ricome, membres de l'ACCM, pour discuter des préoccupations de nos adhérents.

Les sujets qui ont été abordés : l'éclairage public, les dépôts sauvages et la sécurité à l'entrée de la ville.

M. Jalabert et son équipe nous ont présenté les solutions déjà mises en place et les projets en

cours de réflexion afin d'améliorer la situation.

